

HAUT-VIVARAIS

SAINT-MARTIN-DE-VALAMAS |

L'Usep en force dans les Boutières



Les écoliers ont visité l'Ardèche à vélo pendant plusieurs jours.

L'Union sportive de l'enseignement primaire a investi la Dolce via lundi matin au départ de Saint-Martin-de-Valamas. Six écoles (Saint-Barthélemy-Grozon, Saint-Georges-les-Bains, le Cheylard, Alissas, Vernoux et Peaugres), soit environ 300 élèves, étaient bien encadrés

par l'Usep, les enseignants, les parents ou encore le Creps de Vallon, formation cyclo. C'est la deuxième édition sur deux jours avec coucher pour tous aux Ollières dans les campings.

Marielle Rochette une des inventrices de ce challenge insiste sur une nouveauté de

ce "voyage itinérant à la découverte de l'Ardèche" : « On sort la tête du guidon et on regarde cette vallée magnifique : les ponts, le cours de l'eau, la flore, la faune, castors, loutre. S'ils ne sont pas au rendez-vous, des spécialistes nous parleront d'eux mardi matin aux Ollières. »

L'Usep, c'est le sport mais non compétitif, éducatif, occasion de solidarités et de découvertes.

Dans le même ordre d'idées, les cyclotouristes annonéens prêtent deux vélos spéciaux et leur encadrement pour suivre un ou deux enfants qui auront peut-être

des difficultés mais surtout pour qu'ils soient avec les autres, jusqu'à l'arrivée au Pouzin. Une deuxième vague d'élèves doit partir aujourd'hui, sur le même parcours, avec encore plus d'écoles : Cornas, Tournon, Étables etc et arrive vendredi au Pouzin.